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526364-001	 29,90 E
Aeroflot Boeing 777-300ER – VQ-BQC ”l. Bunin“ 

515634-003	 34,90 E
Air France Airbus A380 – F-HPJJ 

528207	 31,90 E
Emirates Sky Cargo Boeing 747-400F – OO-THD 

528313	 23,90 E
British Airways Airbus A320 – G-EUYU 
G-EUYU ist eine der ersten A320 von BA, bei der die Sharklets nachgerüstet wurden. / 
G-EUYU is one of BA’s first A320s to be reequipped with sharklets. 

528214	 23,90 E
Eurowings Airbus A320 – D-AEWA

1/500

1/500 1/500

1/500

1/500 7,5 cm

 7,5 cm  14,1 cm

 14,8 cm

 14,5 cm

528368	 23,90 E
airberlin Boeing 737-800 ”Flying Home for Christmas (IV)“ – D-ABML 
airberlin setzt die Tradition fort, im Dezember ein Flugzeug weihnachtlich zu dekorieren 
und den Aufenthalt an Bord in der Vorweihnachtszeit mit Lebkuchen und Printen zu 
versüßen. / airberlin continues the tradition of decorating an aircraft in a seasonal design, 
providing traditional chocolates and ginger bread cookies on board.

1/500 7,9 cm
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528306	 32,90 E
Lufthansa Boeing 747-400 ”FC Bayern München: China Tour 2015“ – D-ABVU ”Bayern“ 
Im Sommer 2015 geht der deutsche Rekordmeister auf große Tour. Die Mannschaft von Trainer Pep Guardiola wird im Juli nach China reisen 
und in Freundschaftsspielen gegen den FC Valencia, Inter Mailand und Guangzhou Evergrande antreten. Als Premium-Partner des FC Bayern 
München ist Lufthansa mit verschiedenen Aktionen dabei, unter anderem mit dieser Sonder-Folie auf einer 747. / The 25-time German soccer 
cham- pions will be touring again this summer: the team of trainer Pep Guardiola will be travelling to China in July 2015 to compete 
against FC Valenica, Inter Mailand and Guangzhou Evergrande in exhibition matches. As a Premium Partner of the FC Bayern 
Munich, Lufthansa will have several activities to accompany this event, one of which being the special titles on one of their 747. 

528320	 29,90 E
Finnair Airbus A350XWB – OH-LWA 
Mit Auslieferung des ersten Exemplars im Herbst wird Finnair erster Betreiber der neuen A350XWB in Europa. Der neue Typ wird bis 2017 die 
A340 in der Flotte ablösen. / When the first aircraft is delivered in fall, Finnair will be the first European operator of the new A350XWB, replacing 
the A340 by 2017. 

503570-004	 29,90 E
Lufthansa Cargo McDonnell Douglas MD-11F – D-ALCG ”Konnichiwa Japan“

528337	 23,90 E
Smartwings Boeing 737-800 – OK-TVV 
Mit Basis in Prag betreibt Smartwings Linienflüge zu derzeit 27 Zielen in Europa, Nordafri-
ka und in den Nahen Osten. OK-TTV ist eine der ersten 737, die mit den neuesten „Split 
Scimitar“-Winglets ausgestattet ist. / Headquartered in Prague, Smartwings operates 
scheduled services to 27 destinations throughout Europe, North Africa and the Middle 
East. OK-TTV is one of the first to be equipped with the latest split scimitar winglets. 

528269	 23,90 E
QantasLink Boeing 717 – VH-NXG 
Als ein moderner Nachfolger der bewährten DC-9-30 unter dem Namen MD-95 entwickelt, 
wurde das Flugzeug schließlich als Boeing 717 über 150-mal ab 1998 gebaut. Einer der 
größeren Betreiber mit 18 Exemplaren ist die Regionaltochter der australischen Qantas. /
Initially developed under the MD-95 name as a modern successor to the DC-9-30, the 
aircraft was ultimately produced over 150 times as the Boeing 717 starting in 1998. One of 
the largest operators with 18 717s is Qantas’ regional subsidiary. 

1/500

1/500

1/500

1/500

1/500

1/500

 7,9 cm

 7,9 cm

 7,6 cm

 13,4 cm

 12,3 cm

 14,1 cm

528191	 27,90 E
TUIfly Boeing 737-800 ”Haribo Tropifrutti“ – D-ATUJ ”Paradiesvogel“ 
Der nächste Hingucker in der Haribo-Flotte bei TUIfly ist da. Der „Paradiesvogel“ bewirbt 
die Haribo-Marke „TropiFrutti“ in einem tropisch-bunten Design. / The next eyecatcher in 
TUIfly’s Haribo fleet is here. The ”Paradiesvogel“ (”paradise bird”) promotes the TropiFrutti 
brand of popular sweets in a tropically colorful design. 

Hinweis: Aus Lizenzrechtlichen Gründen ist eine Lieferung dieses Modells nach Frankreich nicht möglich. 
Please note: For licensing reasons, this model cannot be delivered to France. 
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502511-002	 30,90 E
USAF Boeing 747-200 / VC-25 ”Air Force One“ – 28000 

1/500 14,1 cm

528290	 29,90 E
Turkish Airlines Boeing 777-300ER ”Istanbul-San Francisco“ – TC-JJU ”Buyukada“ 
Turkish Airlines verbindet die 13.000 km entfernt liegenden Metropolen Istanbul und San Francisco mit einem täglichen Flug. TC-JJU wirbt für 
diese neue Langstrecke mit einer sehr kunstvollen Sonderlackierung. / Turkish bridges the 13,000 km (8,000 mile) gap between Istanbul and San 
Francisco on its new daily service between the two cities. TC-JJU advertises this new long range route in a very artistic manner. 
 

1/500 14,8 cm

528375	 19,90 E
Boeing Centennial Set - Plant 1 ”Red Barn“ and 1x Boeing B&W plane 
Der 15. Juni 1916 war ein Meilenstein in der Entstehung eines Weltkonzerns und führen-
den Unternehmens in der Luftfahrt. An diesem Tag hob das erste von Boeing entwickelte 
Flugzeug, die Boeing Model I, oder nach ihren Entwicklern William Boeing und dem 
Marine-Leutnant Conrad Westervelt oft auch B&W genannt, von Lake Union in Seattle 
ab. Zum Auftakt des Jubiläumsjahrs 2016 bietet Herpa eine Neuauflage des zweisit-
zigen Doppeldeckers an, zusammen in einem Set mit einem detailliert ausgearbeiteten 
Kartonbausatz des ersten Boeing-Werksgebäudes, das sogenannte „Red Barn“ (rote 
Scheune) und einer kleinen zweiseitig verwendbarem Bodenplatte an. Das Gebäude wird 
in zwei Ausfertigungen gleichzeitig enthalten sein: einmal in der ursprünglichen Version um 
1916/1917, und außerdem in der Ausführung, wie es noch heute als Teil des Boeing Muse-
um of Flights in Seattle besichtigt werden kann. Die B&W hat eine Spannweite von 3,1 cm, 
das Gebäude die Grundmaße 8 x 5,6 cm und die Bodenplatte 21 x 15 cm. 
June 15, 1916, was a special date in the founding of a global corporation and an aviation 
leader. On that day, the very first Boeing aircraft, the Boeing Model I, also often called 
the B&W named after its designers William Boeing and US Navy Lieutenant Conrad We-
stervelt, took off from Lake Union in Seattle. To kick off the centennial in 2015, Herpa will 
release a new production run of the two-seat bi-plane in a set together with an elaborately 
designed cardboard model of the first Boeing production plant, popularly known as the 
”Red Barn“ as well as a small two-sided ground plate. Two versions of the building will be 
included in the set, one showing its original state back in 1916/1917, the other depicting 
its current condition as it can be visited today as part of the Boeing Museum of Flight in 
Seattle. The B&W has a wing span of 3,1 cm / 1.2 in, the building measuring 8 by 5,6 cm / 
3.1 by 2.2 in, and the groundplate 21 by 15 cm / 8.3 by 5.8 in.

1/500

528344	 29,90 E
Thai Airways Boeing 777-300ER – HS-TKU ”Acharasobhit“

1/500 14,8 cm

787-Modell separat erhältlich.
787 model available separately.
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528276	 28,90 E
American Airlines Boeing 767-300ER – N349AN 

528221	 28,90 E
Royal Brunei Airlines Boeing 787-8 Dreamliner – V8-DLD 
Die Langstreckenflotte der nationalen Airline des Sultanats Brunei besteht derzeit ausschließlich aus vier Exemplaren 
des modernen Dreamliners, mit der Ziele nicht nur innerhalb Asiens, sondern bis nach London bedient werden. / The 
long-haul fleet of Brunei’s national airline consists solely of currently four modern Dreamliners, serving not only destina-
tions throughout Asia, but also all the way to London. 
 

528351 	 28,90 E
Sudan Airways Airbus A300-600 – ST-ATA 
Als eine der ältesten Airlines Afrikas, hat Sudan Airways heute unter internen Konflikten im Sudan zu kämpfen. Als 
Flaggschiffe betreibt sie zwei im Passagierdienst sehr selten gewordene Airbus A300. / One of the oldest airlines in Af-
rica, Sudan Airways has been struggling to survive amongst continuing internal conflicts within the country. Two Airbus 
A300, only rarely seen nowadays in passenger service, are operated as the flagships of the small fleet. 
 

528238	 29,90 E
United Airlines Boeing 787-9 Dreamliner – N38950 

528252	 25,90 E
Mainau / Stefan Szczesny Zeppelin NT– D-LZZF 
Nach dem beliebten und inzwischen bereits vergriffenen Modell in 1:200 folgt nun das fliegende Gemälde des be-
kannten Malers und Bildhauers Stefan Szczesny im Maßstab 1:500. / Following the popular and long sold out model in 
the 1/200 scale, this flying piece of art created by the renowned painter and sculptor Stefan Szczesny is now released 
in the 1/500 scale. 

562522	 32,90 E
Swiss International Air Lines Bombardier CS100 – C-GWXZ 
Für die diesjährige Pariser Luftfahrtausstellung lackierte Bombardier seine Vorführmaschine in den Farben seines Erst-
kunden Swiss. Ab 2016 plant Swiss, die ersten der insgesamt 30 bestellten CS100 in Dienst zu stellen. / For this year’s 
Paris Air Show, Bombardier painted its CSeries demonstrator in the colors of its launching customer, Swiss. Starting 
2016, Swiss plans on taking delivery of its first of a total of 30 CS100s ordered. 

1/500

1/500

1/400

1/500

1/500

1/500  12,6 cm

 15,0 cm

 7,0 cm

 11,3 cm

 10,8 cm

 11,0 cm
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Amsterdam Airport
Amsterdam Airport
Die vielen Schritte eines Wings-Modells.
The many steps of a Wings model.

Mit diesem ersten Konzept für original- und 
maßstabsgetreu gestaltete Flugzeuggebäude, 
bei dem neue Produktionsverfahren Anwen-
dung fanden, begab sich Herpa auf Neuland. 
Nach langer Entwicklungszeit folgt nun der vor-
läufige Abschluss vom Amsterdamer Flughafen 
mit dem Verbindungskorridor zu Pier G sowie 
dem neuen Anbau Pier H, an dem zumeist Bil-
lig- und Chartercarrier abgefertigt werden.

With its brand new concept of true-to-scale 
precise reproductions of airport buildings, inclu-
ding a new production process, Herpa entered 
unchartered territory. After a long development 
phase, the for now final element of Amsterdam 
Airport is now released: This set contains the 
connecting corridor to Pier G as well as the re-
cently built annex Pier H, predominantly hand-
ling low cost and charter carriers.
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528283	 129,90 E
Amsterdam Airport Pier G Corridor & Pier H 
Länge Korridor Pier G / length of Pier G corridor:  37,5 cm / 14.8 in  
Länge Pier H / Length of Pier H:  46,5 cm / 18.3 in

524193	 149,50 E
Amsterdam Airport Pier F 
Gesamtlänge: 45 cm / Breite: 23 cm / Overall length: 45 cm / 17.7 in, Width: 23 cm /9.1 in

527361	 149,50 E
Amsterdam Airport Pier G 
Größe: 64,7 x 7,1 cm /  Dimensions: 64,7 x 7,1 cm / 25.5 by 2.8 in

1/500

1/500

1/500
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Alle Elemente für den Amsterdam Airport in 1:500 finden Sie nachfolgend im Überblick: 
All elements of Amsterdam Airport in 1/500 can be found in the following overview:

Art.-Nr. Bezeichnung / Description Inhalt / Contents Preis / Price 

Amsterdam airport pier f

524193
Amsterdam Airport Pier F
Gesamtlänge: 45 cm / Breite: 23 cm 
Overall length: 45 cm / 17.7 in, Width: 23 cm /9.1 in

1 159,50 €

524216 Amsterdam Airport Pier F Jetway-Set
lieferbar ab August / available from August

8 149,50 €

527514 Amsterdam Airport Pier F Connecting Corridor 
Gesamtlänge: 72 cm / Overall length: 72 cm / 28.3 in

1 119,00 €

524209 Amsterdam Airport Pier F Ground Foil 
Größe: 110 x 65 cm / Dimensions 110 x 65 cm / 43.5 by 25.6 in

1 39,50 €

Amsterdam airport pier g
527361 Amsterdam Airport Pier G / 

Größe: 64,7 x 7,1 cm /  Dimensions: 64,7 x 7,1 cm / 25.5 by 2.8 in
1 149,50 €

527347 Amsterdam Airport Pier G Jetway-Set 8 149,50 €

527354 Amsterdam Airport Pier F Ground Foil
Größe: 110 x 65 cm / Dimensions 110 x 65 cm / 43.5 by 25.6 in

1 39,50 €

528283 Amsterdam Airport Pier G Corridor & Pier H
Länge Korridor Pier G / length of Pier G corridor:  37,5 cm / 14.8 in 
Länge Pier H / Length of Pier H:  46,5 cm / 18.3 in

1 129,90 €

zubehör
521017 Amsterdam Airport Bus Set 4 19,00 €
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1/200

557528	 59,90 E
Edelweiss Air Zeppelin NT – D-LZZF 
Nach der Version in 1:500 (Artikel 527958) folgt nun das Großmodell des Zeppelins in der auffälligen Farbgebung der Schweizer Edelweiss, 

die damit zu ihrem 20. Jubiläum im vergangenen Sommer Rundflüge durchführte. / The release of this Zeppelin in 1/500 scale (item 
527958) is succeeded by a larger scale version in the eye-catching scheme of Switzerland-based Edelweiss. The airline offered 

scenic flights this past summer to celebrate their 20th anniversary. 

1/200

1/200

557412	 57,90 E
airberlin Airbus A320 – D-ABFZ 
 

557542	 17,90 E
Scenix – Container Loader 
Mit diesem neuen Fahrzeug können Sie nun selbst die größten Container in 1:200 einla-
den. Die vordere Plattform ist in der Höhe verstellbar. / You can now load even the largest 
1/200 scale containers with this new vehicle. The front platform is adjustable.  
 

 18,8 cm

 6,7 cm

557467	 76,90 E
Emirates Boeing 777-300ER – A6-ENV 

1/200 37 cm

1/200

557474	 76,90 E
Iberia Airbus A340-600 – EC-LFS ”Ciudad de México“ 
Das Flaggschiff der spanischen Airline erscheint nun auch in der neuen Bemalung im Maßstab 1:200. Die „Ciudad de México“, war die allerletzte 
A340, die bei Airbus die Werkshallen verlassen hat. / The Spanish Airlines‘ flagship is now released in the latest color scheme in the 1/200 scale. 
The ”Ciudad de México“, was the very last A340 to leave Airbus’ production facilities.
 

 37,7 cm

08

 37,5 cm



Photo: U.S. Air Force
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1/200

1/200

557566	 15,90 E
AGM-86 cruise missile set – for B-52 Statofortress in 1980s scheme 
Die zwölf Marschflugkörper im Set sind bereits am Waffenträger vormontiert, so dass eine 
schnelle Montage möglich wird. Der Träger ist farblich der Bemalungsvariante der B-52 
jeweils angepasst. / The twelve cruise missiles in the set are already pre-assembled onto 
the pylon for a quick and easy assembly. The color of the pylons follows the respective 
color scheme of the B-52. 

557559	 15,90 E
AGM-86 cruise missile set – for B-52 Statofortress in SIOP scheme 
Die zwölf Marschflugkörper im Set sind bereits am Waffenträger vormontiert, so dass eine 
schnelle Montage möglich wird. Der Träger ist farblich der Bemalungsvariante der 
B-52 jeweils angepasst. / The twelve cruise missiles in the set are alrea- dy 
pre-assembled onto the pylon for a quick and easy assembly. The color of the 
pylons follows the respective color scheme of the B-52.

 6,6 cm

 6,6 cm

557511	 74,90 E
Finnair Airbus A350XWB 

Mit Auslieferung ihrer ersten Maschine im Herbst 2015 wird die finnische Airline nach Qatar Airways und Vietnam Airlines die dritte 
Airline weltweit und erste Europas, die diesen neuesten Airbus betreibt. / With delivery of its first aircraft in fall 2015, the Finnish 

airline will be the third airline in the world – and the first in Europe – to operate the newest Airbus.

1/200 33,5 cm

1/200

557535	 79,90 E
Lufthansa Boeing 747-400 ”FC Bayern München: China Tour 2015“ – D-ABVU ”Bayern“ 
Nach dem überwältigenden Erfolg der letztjährigen US-Tour, startet der deutsche Rekordmeister eine weitere Tour im Sommer, diesmal jedoch 
nach China. In Peking, Shanghai und Guangzhou wird der FC Bayern München gegen den FC Valencia, Inter Mailand und Guangzhou Evergran-
de in Freundschaftsspielen antreten. Reisen wird die Mannschaft – passenderweise – mit der D-ABVU mit dem Taufnamen ”Bayern“. / Following 
the overwhelming response of last year’s US tour, the 25-time German soccer champions embark on a further tour this summer, this time leading 
them to China. In Peking, Shanghai and Guangzhou, FC Bayern Munich will in exhibition games compete against FC Valencia, Inter Mailand and 
Guangzhou Evergrande. Fittingly, the team will travel im D-ABVU, named ”Bayern“.

 35,3 cm
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1/200

1/200

557498	 74,90 E
Vietnam Airlines Airbus A350XWB – VN-A886 

557481	 82,90 E
NASA Supersonic Flying Laboratory Tupolev TU-144LL – RA-77114 
Das „Fliegende Labor” der NASA erscheint nunmehr in 1:200 und, für diesen Maßstab selbstverständlich – mit absenkbarer Nase und aus-

tauschbaren Vorflügeln. / NASA’s ”Flying Laboratory“ is now released in the 1/200 scale, and will feature, as usual for the TU-144 in this 
scale, an adjustable nose and exchangeable canards.

557504	 47,90 E
USAF Lockheed U-2S Dragon Lady 99th RS, 9th RW - RIAT 2014 – 80-1069 
Der außergewöhnliche Höhenaufklärer der US-Luftwaffe feiert 2015 sein 60. Jubiläum.
Pünktlich dazu erscheint das erste Modell der legendären Dragon Lady im Maßstab 1:200 
von Herpa. Der witzige Spruch vor dem linken Triebwerkeinlass wurde in Anerkennung 
des „tiefgründigen“ Wissens des Luftfahrt-Journalisten und U-2-Experten Chris Pokock 
vor der Ankunft von 80-1069 bei der Royal International Air Tattoo 2014 von dessen Crew 
aufgemalt. / The extraordinary high-altitude reconnaissance aircraft of the U.S. Air Force 
turns 60 in 2015 – No better time to release the first model of the legendary Dragon Lady 
in the 1/200 scale. Before arriving at the Royal International Air Tattoo in 2014, the crew of 
80-1069 added the wisecrack in front of the left side intake in recognition of the ”in-depth“ 
knowledge of aviation journalist and U-2 expert Chris Pokock. 

1/200 32,6 cm

1/200

557450	 69,90 E
KLM Boeing 787-9 Dreamliner – PH-BHA 
Die erste von 23 bestellten Dreamliner wird voraussichtlich im Oktober 2015 an die niederländische Airline ausgeliefert. Die 787 erhalten allesamt 
Namen von Blumensorten. Nach Überführung von OH-BHA Anfang Oktober nach Amsterdam wird der Taufname bekannt gegeben. / The first 
of 23 ordered Dreamliners will be delivered to the Dutch airline in October 2015. The 787 will be named for various flowers. The name of this first 
787 will be revealed following the delivery of PH-BHA early October to Amsterdam.

 31,4 cm
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 9,6 cm

 33,5 cm

Spannweite / wing span: 15,9 cm / 6.2 in
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580014	 99,90 E
Hellenic Air Force LTV A-7E Corsair II - 335th Bomber Squadron ”Tigris“ - ”Tiger Meet“ – 158825 
Mehr als 1.500 Exemplare dieses Angriffsflugzeuges mit der markanten Optik und der beträchtlichen Zuladung von bis zu sieben Tonnen wurden 
zwischen 1965 und 1984 hergestellt. Nach Außerdienststellung bei den US-Streitkräften war die griechische Luftwaffe die letzte Betreiberin 
weltweit, bis 2014 die letzten Exemplare außer Dienst gestellt wurden. / More than 1500 of this attack aircraft with the distinctive shape, capable 
of carrying up to seven tons of external armament, were produced between 1965 and 1984. After being decommissioned by the U.S. Armed 
Forces, the Hellenic Air Force was the last operator in the world until it also retired its last aircraft in 2014. 

580007	 109,90 E
Russian Air Force Sukhoi SU-27 -  4th Combat and Conversion Center (4 TsBP I PLS) ”Lipetsk Shark“ – 08 red 
Herpa startet die neue 1:72 Military-Serie mit einem der leistungsfähigsten Kampfjets aller Zeiten – der Sukhoi SU-27 (mit zehn Lenkwaffen). 
Diese SU-27 wird bei Übungen als feindliches Flugzeug, als so genannter „Aggressor“ für die Ausbildung angehender Jagdpiloten eingesetzt. / 
Herpa kicks of the new 1/72 scale Military Series with one of the most powerful fighter aircraft in history – the Sukhoi SU-27 (with a complete set 
of ten air-to-air missiles). This SU-27 is flown as an aggressor aircraft to train ongoing fighter pilots. 

1/72

1/72

 19,5 cm

 30,81 cm

New from Herpa – Warbirds in 
the 1/72 scale! 
Experience the fascinating history and technology of military aviation with this 
new series. From modern fighter aircraft, to classics from the Cold War, all 
the way back to World War II, these meticulously developed die-cast metal 
models sport numerous details such as opening cockpit windows, moveable 
flaps, removable landing gear, and an assortment of external loads as well as 
a multitude of even the smallest markings.

Jetzt neu bei Herpa – Kampf-
flugzeuge im MaSSstab 1:72!  
Erleben Sie die faszinierende Geschichte und Technik der militärischen 
Luftfahrt mit dieser neuen Serie. Ob moderne Kampfjets oder Klassiker aus 
dem Kalten Krieg bis zurück zum Zweiten Weltkrieg – diese aufwändigen 
und überwiegend aus Metall gefertigten Modelle werden Sie mit zahlreichen 
Details wie zu öffnenden Cockpits, beweglichen Klappen, abnehmbaren 
Fahrwerken, eine umfangreichen externen Beladung sowie einer Vielzahl an 
selbst kleinsten Markierungen begeistern.
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Geänderte Neuauflage
New, modified production

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic
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Tatsächliche Modelllänge
Actual model length

 19,8 cm

 19,8 cm

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.
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Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

610834	 18,90 E
BoA - Boliviana de Aviación Boeing 767-300

610773	 19,90 E
TUIfly Boeing 737-800 "Haribo Tropifrutti" – D-ATUJ "Paradiesvogel"
Neu / New: Split-Scimitar Winglets

607032-001	 19,90 E
Lufthansa Airbus A380 – D-AIMC "Peking"

610780	 17,90 E
Smartwings Boeing 737-800 – OK-TVV
Neu / New: Split-Scimitar Winglets

610827	 19,90 E
Lufthansa Boeing 747-400 "FC Bayern München: China Tour 2015" – D-ABVU 
"Bayern"

1/2001/250
Zum „Tag der offenen Tür“ kamen wieder Tausende 
Besucher aus Nah und Fern nach Dietenhofen. 
Besuch der Super Conny in Nürnberg war ein Top-
Event für Wings-Sammler.

A ls wir am 3. Juli 1999 Herpas 50. Geburtstag in Dieten-

hofen feierten, waren wir von der Resonanz überwäl-

tigt. Mit so vielen Besuchern und einem so positiven Feed-

back hatten wir seinerzeit nicht gerechnet. Seit Beginn des 

neuen Jahrtausends ist der „Tag der offenen Tür“ am ersten 

Samstag im Juli ein fester Bestandteil in unserer Jahrespla-

nung. Die Besucherzahl aus dem In- und Ausland liegt inzwi-

schen bei weit über 5.000 Gästen.

Ein solch umfangreiches Programm und so zahlreiche Expo-

nate wie in diesem Jahr gab es noch nie in Dietenhofen. 31 

Showtrucks standen Spalier, elf Aussteller im Messezelt und 

dann noch der Tiefflug der Breitling Super Constellation über 

das Gelände sorgten am 4. Juli für ein Programm der Super-

lative. „Noch nie hatten wir so viele Trucks hier“, erklärte Or-

ganisationsleiterin Mandy Gerlach. „Auf unsere bewährte Old-

timer- und Pkw-Show mussten wir diesmal verzichten, dafür 

hatten wir einfach keinen Platz mehr.“ Neben vielen Vereinen 

und Bastlern, die ihr Können im Modellbau zeigten, wurde 

auch der Bereich der Ausstellungen nochmals deutlich er-

weitert. Erstmals präsentierten sich auf über 250 Quadrat-

metern auch weitere Hersteller aus der Modelleisenbahn- 

und Modellautobranche. Im Shop und im Werksverkauf gab 

es neben der regulären Collection wieder seltene Samm-

lerstücke und preisgünstige Schnäppchen. Und wie in den 

Jahren zuvor, konnten sich die Besucher beim Rundgang 

durch die Produktion ein Bild davon machen, wie aufwän-

dig es ist, ein Herpa-Modell zu produzieren. Erstaunt waren 

viele Sammler, das von der Konstruktion über den Werk-

zeugbau, die Spritzerei, Druckerei, Lackiererei, Prägerei bis 

hin zur Endmontage im Grunde genommen alles in Hand-

arbeit gefertigt wird. Massenfertigung am Fließband gibt 

es hier nicht, dazu sind die Modelle zu individuell und die 

Auflagen einfach zu klein. Am Ende des Rundgangs konnte 

jeder Besucher einen Pritsche/Plane-Auflieger mit einer ex-

klusiven Bedruckung kostenlos mit nach Hause nehmen.

Thousands of collectors from around the globe once again 
attended our “Open House”. Visiting the Super Conny at 
Nuremberg Airport was a top event for Wings collectors. 

HERPA’S 
HIGHLIGHT

When Herpa celebrated its 50th anniversary in 

Dietenhofen on July 3, 1999, we were over-

whelmed by the feedback. Back then, we hadn’t antici-

pated so many visitors and such positive feedback. Since 

the beginning of the new millennium, the “Open House” on 

the first Saturday of July has become an inherent part in 

our annual schedule. The number of visitors from Germany 

and abroad has meanwhile exceeded 5,000 guests. 

We never had such a comprehensive program and so many 

exhibits as this year in Dietenhofen. On July 4, 2015, 31 show 

trucks formed a guard of honor, eleven exhibitors graved 

the fair tent, and the low-altitude flight of the Breitling Super 

Constellation over the premises topped off a superlative pro-

gram. “We never had as many trucks here”, explains organi-

zation manager Mandy Gerlach. “We even had to forgot our 

vintage and car show since we simply didn’t have any more 

space.” Besides the many associations and tinkerers dis-

playing their skills, the exhibition area was also significantly 

expanded. For the first time, other manufacturers from the 

model railroad and model car industry showcased their 

products on over 250 square meters. In the shop and indus-

trial promotions area, rare collectors’ items and surprising 

bargains were available along with regular Collection mod-

els. And as in the previous years, during a tour of our pro-

duction plant, visitors could get an idea of how complex it is 

to produce a Herpa model. Many collectors were astonished 

at how everything is basically done by hand from construc-

tion, tool design, paint shop, print shop, embossing shop, to 

final assembly. There is no mass production on a conveyor 

Photos: Thomas Borgmann

mehr Fotos im  WINGSWORLD ePaper 
more pics in WINGSWORLD’s ePaper 
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Die neue Ausgabe der WingsWorld / The new WingsWorld issue  
In Ausgabe 4/15 lesen Sie / Some of the topics in issue 4/15:
• 	 Titelstory: PSA – The smiling airline
•	 Scoot: Billig-Langstrecke nach Singapur-Art / Low cost, long haul,  
	 Singapore 	style
•	 Herpa Open House: Herpa’s Highlight 
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr oder werden Sie 
Mitglied im Herpa Wings Club:  
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually or become a Herpa 
Wings Club member:  
www.herpa.de/magazine

Hinweis: Aus Lizenzrechtlichen Gründen ist eine Lieferung dieses Modells nach Frankreich nicht möglich. 
Please note: For licensing reasons, this model cannot be delivered to France. 

Kunststoff-Steckmodelle mit Stand / Plastic push-fit models with stand
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